



## **LA CDHEZ LAMENTA, REPRUEBA Y CONDENA EL ASESINATO DEL PERIODISTA FRESNILLENSE**

- *La Ombudsperson exige a la FGJEZ realizar una investigación con debida diligencia, pronta y expedita.*

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) lamenta, reprueba y condena el asesinato del compañero reportero Juan Carlos, acaecido en la ciudad de Fresnillo, Zacatecas.

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta del Organismo Defensor de los derechos humanos en la entidad, expresó su solidaridad y pésame a familiares y colaboradores del medio de comunicación Testigo Minero, en donde trabajaba.

Ante este hecho tan lamentable, la titular de la CDHEZ solicita de manera enérgica a la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJEZ) se realice una investigación con debida diligencia, pronta y expedita, para que esclarezcan los hechos, se identifique de manera inmediata al o los responsables de tan atroz hecho, a efecto de que sean detenidos y presentados ante las autoridades jurisdiccionales, para que sean sometidos al procedimiento penal correspondiente y en su momento procesal oportuno, sean sancionados conforme a la ley.

Reiteró el llamado y la exigencia realizada previamente a las autoridades estatales, a efecto de que se garanticen las condiciones necesarias para que los y las periodistas, así como las y los comunicadores, se les garantice la protección de su vida, integridad personal, seguridad y libertad de expresión que permita el ejercicio de su labor informativa.

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, reitera el llamado a las autoridades estatales para que se implemente de manera inmediata un Mecanismo de Protección a Periodistas, en donde se establezca las garantías de seguridad y las medidas preventivas y medidas urgentes de protección para los y las integrantes del gremio periodístico.

La Presidenta de la CDHEZ reiteró su solidaridad y respaldo con el gremio de periodistas de la entidad, y aseguró que la institución que encabeza brindará acompañamiento a los familiares del periodista fallecido en el municipio de Fresnillo.